

ViaCrucis

Cristo recorrió el Camino de la Cruz, y lo sigue recorriendo. Un camino difícil, angustioso, interminable. Pero, desde que Cristo lo recorrió, ese camino se ha hecho para nosotros un camino real,



esperanzado, santificador.

Acompañando a Cristo en el Viacrucis queremos adentrarnos también en los misterios dolorosos de tantas y tantas personas que llevan cruces pesadas sobre sus hombros; queremos comulgar con su pasión, que es la pasión de Cristo; queremos, a la vez, pedir, desde la fe y desde el amor, que todos los caminos terminen en la meta de Pascua.



ViaCrucis

Benicio Rodriguez cmf

Benicio Rodríguez, cmf

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/viacrucis